

Bupati Rohil Buka Vaksinasi Massa dan Operasi Pasar Minyak Goreng

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.PUBLIKRIAU.COM

Feb 22, 2022 - 23:42



ROKAN HILIR – Bupati Kabupaten Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S.I.P membuka vaksinasi massal serentak di jajaran Polda Riau bersama pemerintah daerah se Provinsi Riau, Selasa (22/02/2022). Dalam kesempatan ini bupati Rohil juga meresmikan operasi pasar minyak goreng oleh Tim Penggerak PKK Kabupaten Rokan Hilir (TP PKK Rohil). Kedua kegiatan tersebut dipusatkan di halaman kantor BPKAD Rohil Jalan Merdeka Bagansiapiapi. Tampak hadir

Sekdakab Rohil HM Job Kurniawan, Wakil ketua DPRD Rohil Basiran Nur Efendi, Kajari Rohil Yuliarni Appy SH,MH, Dandim 0321 Rohil Letkol Inf M Erfani SH M.Tr, Kapolres Rohil AKBP Nurhadi Ismanto SIK,SH, Danyon Brimob Menggala serta berbagai unsur lainnya.



Dalam sambutannya, Kapolres Rohil AKBP Nurhadi Ismanto, SIK, SH mengatakan bahwa pelaksanaan vaksinasi ini dilaksanakan secara serentak se Riau di jajaran Polda Riau dengan mengangkat tema menuju Covid Punah !!!, Get Vaksin 22 Pebruari 2022, Vaksin it's My drama, not Covid.

“Dengan vaksinasi ini kita berharap virus bisa punah sehingga bisa kembali seperti kehidupan biasa,” ucapnya.

Kapolres menargetkan pada pelaksanaan vaksinasi massal di Kabupaten Rohil sebanyak 7000 dosiz. Sedangkan untuk di kecamatan Bangko pada hari pembukaan ini ditargetkan 1000 dozis.

“Mudah-mudahan dengan dukungan dari Forkopimda target kita seribu vaksinasi tercapai hari ini dan sengaja kita laksanakan di Kecamatan Bangko karena untuk tahap kedua disini masih rendah dan kita berharap wabah ini bisa hilang sehingga kehidupan kembali normal seperti sedia kala,” ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa capaian vaksinasi dosis 1 saat ini berada di angka 87 persen dan dosis ke 2 baru sebesar 64,2 persen. Sementara Lansia 68 persen serta vaksinasi anak 57 persen. Namun targetnya 70 persen sehingga terus melakukan vaksinasi dengan sosialisasi serta edukasi kepada masyarakat.

“Kendala yang dialami untuk vaksinasi anak diantaranya banyak orang tua yang tidak mengizinkan anaknya untuk di vaksin,” tuturnya.

Sementara itu, bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong, S.IP menjelaskan kepada jurnalis bahwa vaksinasi massal ini dilaksanakan serentak di 18 kecamatan. Bahkan juga menyediakan sembako, minyak goreng dan door price dari kapolres dengan hadiah berupa mesin cuci, kulkas dan hadiah lainnya.

‘Pada hari ini masyarakat sangat antusias menghadiri vaksinasi ini. Kita bersama forkopimda hadir pada saat ini. Kami sebagai pemerintah daerah mengucapkan apresiasi kepada seluruh forkopimda yang mau bersama sama melaksanakan

vaksinasi ini. Apresiasi juga kepada seluruh petugas untuk mengejar target vaksinasi. Alhamdulillah dalam empat hari ini dapat menyelesaikan target,"pungkasnya. (andi/***)